

Neu-Regulierung des Cannabismarkts: Ja, aber wie genau?

Arbeitstagung für Mitglieder des Fachverbands Sucht
Mittwoch, 11. April 2018, 09.30 bis 16.30 Uhr, Volkshaus Zürich

Der Fachverband Sucht befürwortet die gesetzliche Neu-Regulierung von Konsum, Anbau und Handel von Cannabis – dies war das Ergebnis des Geschäftsleitungsforums und des Mitgliederversammlungsanlasses zur Cannabisregulierung von 2017. Klar wurde auch: Entscheidend ist für die Mitglieder des Fachverbands vor allem das «Wie» der Cannabisregulierung.

An der Arbeitstagung diskutieren wir mit Ihnen, welche Kriterien eine Neu-Regulierung aus Sicht der Suchtprävention und Suchthilfe erfüllen muss. Wenn die Bestrebung für eine Neu-Regulierung Erfolg hat, wird die Ausarbeitung in den Händen des Parlaments und des Bundesamts für Gesundheit (BAG) liegen. Unsere Arbeitstagung schafft die Grundlage, um diesen Prozess im Sinne der Sucht-Fachleute zu begleiten und Parlament und BAG fachliche Argumente für die Gestaltung der Regulierung vorzulegen.

Um gezielter unsere Positionen erarbeiten zu können, erhalten Sie einige Wochen vor der Tagung einen Online-Fragebogen, in dem Sie Ihre Haltung zu verschiedenen Aspekten der Regulierung angeben können. Sie erhalten zudem Gelegenheit, eines der folgenden Gebiete auszuwählen, das Sie in einer Arbeitsgruppe an der Tagung vertiefen möchten:

- Grad der Kommerzialisierung: Werbung, for profit oder non profit, Vertriebsmodell
- Evaluation und Testkäufe
- Preisgestaltung und Besteuerung
- Maximale Bezugsmenge und Registrierung der KäuferInnen
- Jugendschutz
- Maximaler THC-Gehalt und Einsatz von Pestiziden, Beimischungen
- Öffentlicher Raum und Strassenverkehr

Programm

Ab 09.00	Eintreffen im Volkshaus bei Kaffee und Gipfeli
09.30	Begrüssung Stefanie Knocks, Stv. Generalsekretärin, Fachverband Sucht
09.35	Cannabisregulierung – warum das „Wie“ entscheidend ist Stefanie Knocks, Stv. Generalsekretärin, Fachverband Sucht
09.50	Ergebnisse der vorgängigen Befragung: Was ist die Meinung der Anwesenden zu Teilaspekten der Regulierung? Stefanie Knocks, Stv. Generalsekretärin, Fachverband Sucht
10.10	Arbeiten in thematischen „Kommissionen“: Ausarbeitung der Positionen zu Teilaspekten der Regulierung, Teil 1
11.15	Pause

- | | |
|-------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 11.30 | Arbeiten in thematischen „Kommissionen“: Ausarbeitung der Positionen zu Teilaspekten der Regulierung, Teil 2 |
| 12.30 | Mittagspause |
| 13.30 | Vorstellen der Positionen im Plenum und Abstimmungen |
| 16.30 | Ende der Veranstaltung |

Anmeldung

www.fachverbandsucht.ch/de/fachwissen/veranstaltungen

Voraussetzung für die Teilnahme ist eine Mitgliedschaft im Fachverband Sucht.

Anmeldeschluss

29. März 2018

Teilnahmegebühr

Zur Deckung der Unkosten erheben wir eine Teilnahmegebühr von 80.- Franken. Der Betrag wird Ihnen nach Ihrer Anmeldung in Rechnung gestellt.

Veranstaltungsort

Volkshaus Zürich
Stauffacherstrasse 60
8004 Zürich
T 044 241 64 04